

Köln, den 22.10.2015

Empfehlungsschreiben Tagespflegestelle für Kinder Büttgenbach

Eingewöhnung von Nele [REDACTED]

Unsere Tochter Nele [REDACTED] wird von Frau Büttgenbach seit dem 01.09.2015 betreut. Zu Beginn der Betreuung war Nele 8 Monate alt.

Bereits vor Beginn der Betreuung nahm Frau Büttgenbach Kontakt zu uns auf, um die Betreuung vorzubereiten. Frau Büttgenbach besuchte uns sogar bei einem Krankenhausaufenthalt. Bereits zu diesem Zeitpunkt leistete Frau Büttgenbach Überobligatorisches.

Die Eingewöhnung selbst verlief äußerst positiv. Zu Beginn der Eingewöhnung blieb ich dabei. Frau Büttgenbach war sehr einfühlsam und gewann so sehr schnell das Vertrauen von Nele. Sie ging bereits am zweiten Tag mit Nele für etwa eine halbe Stunde in einen anderen Raum der Tagespflegestelle und konnte sie nach einem Zusammenstoß mit einem anderen Kind beruhigen, obwohl auch ich mich zu diesem Zeitpunkt mit in dem Raum befand. Nach kürzester Zeit konnte ich Nele für ca. eine Stunde alleine bei Frau Büttgenbach lassen. Nach zwei Tagen waren es bereits zwei Stunden und nach weiteren wenigen Tagen bereits vier Stunden. Nele schlief und aß sehr gut bei Frau Büttgenbach.

Zu jeder Zeit der Eingewöhnung hatten wir ein überaus positives Gefühl, dass unsere Tochter bei Frau Büttgenbach sehr gut aufgehoben ist. Frau Büttgenbach kümmert sich nicht nur äußerst liebevoll und zuneigend um Nele, sie hat auch ein Blick für möglicherweise entstehende Konflikte mit anderen Kindern (hier aufgrund von Eifersucht) und geht diese umgehend und zielführend an. Sie ist für uns jederzeit erreichbar.

Die Tagespflegestelle Büttgenbach ist liebevoll gestaltet und eingerichtet. Sie ist auch für die Betreuung eines noch sehr kleinen Kindes wie Nele ausgestattet (Hochsitz mit Neugeboreneneinsatz, Babytrage, Rückentrage, Babyflaschen, Schnuller etc.). Sehr angenehm ist auch, dass Frau Büttgenbach Anziehsachen und Schuhe in allen erforderlichen Größen besitzt, so dass man sich als Eltern nicht um entsprechend passende Zweit- oder Drittausstattung für die verschiedenen Jahreszeiten kümmern muss. Für die regelmäßig stattfindenden Ausflüge steht nunmehr auch ein Mercedes Vito zur Verfügung. Darin finden die Tageskinder, ein großer Kinderwagen sowie die weiter erforderlichen Utensilien ausreichend Platz. Auch an eine mobile Toilette wurde gedacht.

Insgesamt hätten wir es nicht besser antreffen können und freuen uns auf die weitere Betreuung unserer Tochter in der Tagespflegestelle für Kinder Büttgenbach.

[REDACTED] [REDACTED]